

UCRANIANOS Y POLACOS

quieren luchar contra los rusos

Manifestaciones en pueblos y aldeas polacas

Lemberg, 9 (7 t.).—El gobernador de Lemberg, el gobernador general de Cracovia y otras autoridades alemanas, han recibido un gran número de cartas y de proyectos de todas las capas sociales de la población, que subrayan su voluntad de oponerse con la máxima energía contra el bolchevismo y de cooperar lealmente con las autoridades alemanas. En los pueblos y aldeas, los habitantes han celebrado grandes manifestaciones contra la dominación bolchevique. Los miembros de una serie de grandes empresas de Lemberg, así como los profesores ucranianos y los obreros ucranianos y polacos de cierto número de fábricas, han puesto de relieve su voluntad de participar en la lucha contra el bolchevismo.—Efe.

Constitución de la Junta de gobierno de la Orden de S. Raimundo de Peñafior

Presidió el acto el ministro de Justicia

Madrid, 9.—Esta mañana, bajo la presidencia del ministro de Justicia, se ha constituido la Junta de Gobierno de la Orden de San Raimundo de Peñafior. Asistieron el arzobispo primado de España, doctor Pla y Delgado, el presidente del Tribunal Supremo, don Felipe Clemente de Diego, don Ignacio de Caso, como representante del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, y don Ramón García del Valle, fiscal del Tribunal Supremo. Asistieron también el subsecretario del ministerio y el director general del mismo.

Se acordó conceder la medalla de la Orden a los abogados del Colegio de Abogados de Madrid con más de cincuenta años de ejercicio en la profesión. Se nombró una comisión que entrará en las propuestas de nuevas cruces, aprobándose los modelos de las distintas categorías.

LA GUERRA AL DIA

Los intentos de los aliados para lograr el dominio del Aire

Por RAMON MESA LLANOS

Madrid, 9.—(Especial de la Agencia Logos para EL ADELANTADO DE SEGOVIA): El año 1942 las actuaciones de la aviación anglo-norteamericana, persiguen dos grandes objetivos. El primero consistía en la destrucción de la industria de guerra alemana con el fin de paralizar la producción bélica del Reich para lo cual los principales ataques fueron realizados contra los centros industriales y de producción de las materias primas indispensables para la fabricación. El segundo, consistió en la paralización del tráfico ferroviario en Alemania y países ocupados mediante ataques a los nudos ferroviarios más importantes y por la vía de locomotoras practicada por las cuadrillas especializadas, con el fin de impedir los transportes necesarios para las necesidades de los ejércitos. A causa de que los resultados obtenidos no eran alcanzados con la rapidez calculada, los ataques fueron extendiéndose contra las ciudades donde las industrias estaban encavadas con objeto de quebrantar al mismo tiempo la moral del adversario. Así cuando no puede decirse tocada pesa a la intensa actividad que el diario despliega la aviación aliada, que el máximo de las acciones en materia ha sido alcanzado, puede afirmarse ya que los efectos conseguidos superan a los que se trataba de lograr, pues el hecho de que tales acciones alcancen, sin distinción, a todas las clases sociales, y supriman las

Profesores turcos detenidos por hacer propaganda comunista

Estambul, 9 (5 t.).—Han sido detenidos cinco profesores de un Instituto de esta ciudad, según una noticia publicada por el periódico «Yeni Sabah». Se acusa a los detenidos de hacer propaganda comunista.—Efe.

HOY, BERLIN HA SUFRIDO UN NUEVO BOMBARDEO

La defensa alemana combatió eficazmente y persiguió y atacó al adversario durante su regreso

ANOCHÉ FUE ATACADO EL SUR DE INGLATERRA



Pilotos alemanes inspeccionando la disposición de las bombas en su aparato antes de emprender el vuelo

Referencia alemana

Berlín, 9 (5 t.).—Del comunicado alemán de hoy: En el curso de un nuevo ataque contra la capital del Reich, realizado ayer al mediodía por aviones anglo-norteamericanos, el enemigo sufrió de nuevo elevadas pérdidas. Fueron derribados 112 aparatos, 66 de ellos te-

tramotrices. Se señalan víctimas y daños en algunos barrios berlineses. Aviones alemanes atacaron anoche objetivos en el Sur de Inglaterra.

EL ATAQUE REALIZADO HOY CONTRA BERLIN

Berlín, 9 (7 t.).—Formaciones de bombarderos norteamericanos han realizado un nuevo ataque contra Berlín en las horas diurnas de hoy, aprovechando la espesa capa de nubes. A pesar de las desfavorables condiciones atmosféricas, la D. C. A. alemana combatió eficazmente a los aviones atacantes y derribó cierto número de bombarderos cuatrimotores y cazas de escolta. En su vuelo de regreso las formaciones adversarias fueron eficazmente perseguidas y atacadas por las fuerzas de la defensa alemana.—Efe.

REFERENCIA ALIADA

Londres, 9 (7 t.).—Los objetivos de Berlín han sido nuevamente atacados durante el día de hoy por aviones pesados del octavo Ejército aéreo. Los bombarderos iban escoltados por fuertes formaciones de cazas norteamericanos y británicos.—Efe.

Resultado del ataque de ayer

Londres, 9 (7 t.).—El Cuartel General de la aviación estratégica de los Estados Unidos anuncia que en el ataque realizado ayer contra Berlín, los cuatro principales edificios de las fábricas de rodamientos a bolas situadas en Erkner, en los suburbios de Berlín, fueron alcanzados. Uno de los edificios, por lo menos, sufrió grandes daños y quedó envuelto en llamas. La fábrica Berliner Chenebau, que al parecer fabrica piezas de torpedos, ha sufrido asimismo daños.—Efe.

Homenaje a la memoria de José Antonio

Le han rendido hoy camaradas de las Juventudes de Franco

El Escorial, 9.—Para rendir homenaje a la memoria de José Antonio, llegará esta mañana al monasterio de El Escorial una centuria de camaradas de las Falanges Juveniles de Franco, que han permanecido veinte días en el campamento de invierno de la Casa de Campo. El capellán del campamento rindió un responso y después en el patio de los Reyes los camaradas cantaron el «Cara al Sol» y dieron los gritos de ritual.—Logos.

OFENSIVA JAPONESA EN BOUGAINVILLE

Ocupación de dos aeródromos y lucha encarnizada por la posesión de otro

Tokio, 9 (7 t.).—Las formaciones japonesas de la isla de Bougainville, recientemente reforzadas, comenzaron en la madrugada de ayer una ofensiva general contra las fuerzas norteamericanas y australianas que se encuentran, con efectivos aproximados a una división, cerca de Torokina. La ofensiva fue precedida por un violento fuego de barrera de los cañones japoneses. Las tropas niponas han conquistado un aeródromo y otro está a punto de ser ocupado por completo. Se libran actualmente encarnizados combates por la posesión de un tercer aeródromo. Además, una segunda formación japonesa, que comenzó su avance en la mañana de ayer por la región montañosa situada a la orilla derecha del río Sava, ocupó después una posición cercana a Torokina, a 800 metros de altura, y continuó después su avance, infligiendo al enemigo elevadas pérdidas.—Efe.

Van a ser reconstruidos los panteones reales del Real Monasterio de Poblet

Las obras costarán 750.000 pesetas

Tarragona, 9.—El presidente del Patronato del Real Monasterio de Poblet, ha hecho público que el ministro de Educación Nacional ha aprobado el proyecto de reconstrucción de los panteones reales de dicho Monasterio, cuyo presupuesto asciende a 750.000 pesetas.

Las obras van a comenzar seguidamente. Una vez terminadas, se dará cumplimiento al Decreto de 11 de Mayo de 1942, aprobado por el Caudillo, en el que se dispone el traslado al Real Monasterio de los restos de los Reyes de Aragón, Alfonso I, Pedro II, Fernando I, Martín el Humano, Alfonso V, Juan I y Juan II, con las reinas, príncipes y magnates de la casa ducal de Cardona, que han estado depositados en la Catedral de Tarragona desde la destrucción y profanación del Monasterio de Poblet, acaecida en 1835, en que fué asaltado el Monasterio e incendiado por las hordas.—Logos.

El año de la Primera Enseñanza

El ministro de Educación Nacional que ha seguido con supremo interés las reuniones de la Junta Consultiva del S. E. U., ha proclamado el día de la Primera Enseñanza. La afirmación del ministro se hizo en una de las reuniones de dicha Junta Consultiva celebrada bajo su presidencia. Queda puesta de manifiesto toda la importancia de la labor a realizar. Precisamente en el pasado régimen republicano, las propagandas tenían su falso pensamiento capital en la preocupación por la cultura y por el mejoramiento económico de los maestros. Era, desde luego, una propaganda artificial. En forma farisaica se empleaban estos términos subrayando estadísticas de niños sin escuelas y de maestros incapaces. El problema escolar se agudizaba por seguirse los métodos de los que querían resolverlo. El laicismo en la enseñanza, la despreocupación de ciertos profesionales, más atentos a las miras políticas que a los procedimientos técnicos, relajaron la enseñanza en términos verdaderamente lamentables. No faltaron, en verdad, maestros que, siguiendo los dictados de su conciencia, supieron hacer de su vocación un culto. Pero fueron, en la mayor de las veces, fácilmente postergados. En la España republicana, la preocupación cultural era una máscara más con la que se quería lograr la desecristianización de nuestra Patria. La victoria nacional terminó, afortunadamente, con este estado de cosas. Podíamos señalar una completa relación de hechos concretos y objeti-

SIGUE ENCARNIZADAMENTE LA BATALLA DEL FRENTE RUSO

Los soviets avanzan al Suroeste de Krivoi-Rog

Los contraataques alemanes progresan al Sureste de Narva

Fracasa una tentativa de desembarco en la isla de Pescadores

Comunicado alemán. Gran Cuartel General del Führer, 9 (5 t.).—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

En tanto que cerca de Kerch han fracasado varios ataques del enemigo, los bolcheviques han proseguido su avance en el sector donde fué abierta una brecha al Suroeste de Krivoi Rog, en el curso de duros combates que aún duran.

En aguas del Noroeste de Crimea, una lancha rápida bolchevique ha sido destruida por unidades de protección de la Marina de guerra. Al Oeste de Kirovograd han fracasado nuevos ataques del adversario.

En el sector de Smerigorodka, al Sur de Chepetovka, y al Suroeste de Yampal, nuestras tropas han opuesto una resistencia tenaz en numerosos puntos, a los ataques bolcheviques desarrollados con poderosas fuerzas. En un sólo sector, han sido destruidos cuarenta y dos tanques enemigos. Al Oeste de Krichev, los bolcheviques han atacado con varias divisiones. Después de cerrar varias brechas locales, estos ataques fueron rechazados con pérdidas para el adversario.

Cerca de la autopista de Smolensko a Orcha, el enemigo ha insistido en sus intentos de penetración que volvieron a fracasar, frente al fuego defensivo alemán. Al Suroeste de Vittebsk, nuestras fuerzas han limpiado de enemigos en puntos de penetración realizada en días diferentes.

Entre Nevel y el lago de Pleskan, han fracasado ataques locales del adversario. Progresan nuestros contraataques al Sureste de Narva. La veinte brigada estoniana, mandada por el oberführer de las S. S. Augberger, en colaboración con voluntarios germánicos de una brigada blindada de las S. S., han liquidado últimamente dos cabezas de puente enemigas en el río Narva y ha infligido al enemigo elevadas bajas, al rechazar todos los contraataques del Este. El enemigo perdió catorce tanques.

En el extremo septentrional, soldados del ejército y de las S. S. armadas han rechazado varios ataques de fuerzas enemigas superiores en número. Ha fracasado un intento de desembarco soviético en la península de Pescadores.

Submarino soviético hundido. Berlín, 9 (7 t.).—Un submarino soviético ha sido hundido en el Mar

Negro por un contratorpedero alemán, según anuncia la Oficina Internacional de Información.—Efe.

FRENTE ITALIANO Referencia alemana

Italia del Sur: Actividad de reconocimiento de elementos de choque en todos los frentes.

Aviones torpederos alemanes atacaron anoche un convoy enemigo que navegaba en aguas argelinas. Cinco transportes, con 50.000 toneladas de desplazamiento, resultaron gravemente averiados. Además fueron derribados dos aviones enemigos. En el mar Egeo, unidades de protección alemanas rechazaron un ataque de tres lanchas rápidas británicas que procedían de aguas turcas y averiaron tan gravemente a una de ellas, que puede considerarse perdida.

DOS CARTAS DE ROOSEVELT

En una reclama abastecimientos para todas las zonas liberadas

En la otra habla de la necesidad de dar a la población una vida decorosa

Washington, 9 (5 t.).—El Presidente Roosevelt, en un intercambio de correspondencia con el jefe de la Oficina de Producción Bélica, Donald Nelson, escribe en una carta «que es un asunto de gran importancia para la política nacional el disponer en todas las zonas liberadas de los abastecimientos necesarios para prevenir enfermedades, caos y paralización. La realización de este programa de ayuda esencial y reconstrucción es tan importante—añade el Presidente—como el mantenimiento de la economía básica civil en todas las naciones unidas y asociadas.

La respuesta de Nelson pone de relieve la necesidad de facilitar rápidamente lo necesario para la realización de los programas de ayuda y reconstrucción.—Efe.

Para después de la guerra

Chicago, 9 (5 t.).—El Presidente Roosevelt ha dirigido una carta a la Conferencia Anual de la Vivienda de Postguerra, que se celebra actualmente aquí, en la que encarece la formación de un plan para dar trabajo a los hombres y mujeres que queden parados, por el cierre de las industrias de guerra, cuando ésta se haya acabado. Dice el Presidente que es preciso dar a la población un nivel de vida decoroso, y que en este nivel se incluye una vivienda en condiciones, bien para ser aniquilada o adquirida en propiedad.—Efe.

Unos noventa mil mineros en huelga en el distrito de Cardiff

Cardiff, 9 (5 t.).—La huelga de mineros de carbón se ha extendido a nuevas explotaciones, y la cifra de huelguistas ha ascendido a unos 85 ó 90 mil hombres de un total de cien mil mineros empleados en los yacimientos de esta región.—Efe.

La huelga se ha extendido a Escocia

Londres, 9 (7 t.).—La huelga declarada en las minas de hulla del País de Gales, se ha extendido hoy a Escocia, donde han abandonado el trabajo 7.000 mineros para protestar contra la decisión arbitral sobre la cuestión de salarios. El presidente de la Federación de Trabajadores del subterráneo ha declarado hoy que el Comité ejecutivo de la Federación dará todo su apoyo al Comité ejecutivo de los mineros del Sur del país de Gales, para intentar convencer a los mineros de la locura que significa declararse en huelga en estos momentos críticos.—Efe.

Reparto de la suscripción entre las familias de las víctimas de la calle de Maldonado

Suecia participará en la Feria de Muestras de Valencia

Valencia, 8.—Suecia participará en la XXII Feria Muestrario Internacional de Valencia, según se ha acordado definitivamente. Con este motivo el ministro plenipotenciario de aquella nación en España, que se encuentra actualmente en esta capital, ha visitado, en unión del cónsul en Madrid y del cónsul en Valencia, los locales de la Feria Muestrario, donde ha recibido por el presidente de la misma. Recorrió los diversos locales que se han de ocupar la participación sueca. Esta participación consistirá en lo más destacado de su producción en sus varios aspectos, destacando un motor submarino, cuyas características constituyen una novedad. El ministro plenipotenciario, señor Carl Westman, ha visitado después los lugares artísticos de la ciudad y los más atrayentes de la huerta valenciana.

La suscripción en favor de las familias de los obreros muertos en la calle de Maldonado

Madrid, 8.—Ayer tarde, a las cinco, en el salón de actos de la Delegación provincial de Educación, bajo la presidencia del delegado nacional de Sindicatos y vicepresidente de Obras Sociales, camarada Sanz Orrio, que acompañaban el alcalde de Madrid, don Alberto Alcocer; el jefe del Sindicato de la Construcción, camarada Méndez Paradas, y el jefe del Sindicato Nacional de Banca y Bolsa, camarada Angel B. Sanz, se ha efectuado el reparto de 523.640 pesetas entre las familias de los obreros fallecidos en el siniestro de la calle de Maldonado y también de los heridos, cantidad acordada en la suscripción abierta por el Sindicato Nacional de la Construcción, que inició el camarada Sanz Orrio con 5.000 pesetas y a la que se agregaron las entregadas por entidades y particulares en el Ayuntamiento, así como la suscripción abierta por el Sindicato de Banca y Bolsa. Concomitaban también las Delegaciones provinciales de Sindicatos, cuyos afiliados hicieron aportaciones.

El reparto se hizo equitativamente por un sistema de puntos. Entre los familiares de los 103 fallecidos el delegado nacional repartió más de medio millón de pesetas. A los 37 heridos se les otorgó un punto, equivalente a 530 pesetas, lo que hace un total de 19.610 pesetas. La mayor cantidad correspondió a una viuda con siete hijos, a la que se entregaron 14.310 pesetas.

Incomunicación ferroviaria con Lérida

Barcelona, 8.—A pesar de los trabajos realizados hasta ahora por varias brigadas de Ferrocarriles, en la línea del Norte, es absoluta la incomunicación ferroviaria con Lérida. Los trenes eléctricos del Norte sólo circulan hasta Manresa. Desde esta ciudad no pueden pasar los convoyes, debido a que el desprendimiento de tierras es muy importante, y a que el terreno está resbaladizo en muchos trozos como consecuencia de la lluvia caída. Por las líneas de los Ferrocarriles de Cataluña sólo van los trenes hasta Olesa, y aun cuando algunos convoyes que transportan carga llegan a Guardiola, los pasajeros no pueden circular hasta dicho punto.

ahora

Instantina

que corta los resfriados y sus dolores

Consulte con su médico

APROBADO POR LA COMISIÓN ESPAÑOLA N.º 1409

Se confeccionan vestidos

última novedad, precios económicos, y se dan clases de corte confección sistema Arenas Piñeira. Señorita Eleuteria Tejedor, Plaza de San Martín, 1, bajo, Segovia.

SE ARRIENDA EN SONSOTO

vienda con establo, pajar, horno, huerta, cerca, arbolado y agua abundante. Razón: Viuda de Bernal, plaza de San Martín, 1, bajo, Segovia.

Banco Hipotecario de España

Préstamos especiales al 4 por 100, para nuevas construcciones, reparaciones y mejoras de fincas, rústicas y urbanas, incluso las últimas después del 1.º de Enero de 1943.

Informes y tramitación: EMILIO LASALA, Agente de Préstamos del Banco Hipotecario de España. Teléfono 185. Segovia.

Agfa

SUPREMA CALIDAD EN MATERIAL FOTOGRAFICO

PERFUMERIA VELASCO. Isabel la Católica, 2.

Quiere V. tener el más grato recuerdo de un ser querido?

ENCARGUE UNA AMPLIACION 24 x 30, bien retocada, con marco plateado, fondo o nogal, al precio propaganda VEINTICINCO PESETAS, franco porte embalaje. Reproducciones en todos los tamaños de cualquier fotografía. Pida precios. Aficionados: Copias y ampliaciones en veinticuatro horas. Carretes todas marcas y tamaños, vuelta correo. Artistas cine: Colección diez fotos esmaltadas 4 x 6, CINCO PESETAS. Completa, cien fotos diferentes, CUARENTA PESETAS.—FOTOFELO. Glorieta Iglesia, 4. MADRID

TRASPASO

Se traspasa la pescadería de Juan José García (hijo), Azoguejo, número 2. Darán informes de las condiciones en que habrá de otorgarse el contrato de traspaso, en Cerventes, número, 30, 2.º.

Grandes rebajas por fin de temporada

ZAPATERIA «LOS CHICOS», siempre dispuesta a servir a su numerosa clientela y público en general, expone en uno de sus tres magníficos escaparates infinidad de modelos a precios baratísimos.

Mañana mismo y antes de que otra persona pueda interesarse por lo que usted desea, visítenos y quedará complacida

Juan Bravo, 38 y 40 (frente a la estatua) (Botas y zapatos de niños muy baratos)

Alcohol de 96.º

IRIS-Perfumería

Juan Bravo, 52. Teléfono 236

EXPOSICION NACIONAL DE ESTAMPAS DE LA PASION, PATROCINADA POR EL ARZOBISPO PRIMADO Y EL OBISPO DE MADRID

Documental cinematográfico de la Semana Santa Sevillana. Estrenos que presentarán las Hermandades de Sevilla

Exposición nacional de Estampas de la Pasión

Madrid, 9.—Aumenta, a medida que se acerca la fecha de celebración de este concurso de arte, único que se celebra con semejante sentido en España, bajo el dictado de nacional, el entusiasmo de los artistas por concurrir al mismo.

El hecho de estar patrocinado por el arzobispo primado, obispo de Madrid-Alcalá, ministerio de Educación Nacional y Dirección general de Asuntos Eclesiásticos, concede a esta reunión—ya con carácter anual—organizada por la Hermandad de Cruzados de la Fe, un éxito que ha de superar con creces al logrado en las anteriores.

Los concurrentes a esta Exposición no deben olvidar que el plazo de inscripción de obras concluye el día de mañana, debiendo verificarse en el domicilio de la Hermandad de Cruzados de la Fe, calle de Sevilla, número 6, pudiendo hacerse la entrega de las mismas hasta el día 20 de los corrientes, en el Palacio de Bibliotecas y Museos, salón de Exposiciones del Museo de Arte Moderno.

El haber verificado ya su inscripción relevantes personalidades artísticas, hace prever un señalado triunfo a esta IV Exposición nacional de Estampas de la Pasión.

Documental cinematográfico de las Cofradías religiosas de la Semana Santa sevillana

Sevilla, 8.—El alcalde aspira a que se realice un documental cinematográfico de las Cofradías religiosas y del arte procesional de la Semana Santa. En este documental serían recogidos los desfiles procesionales, el ambiente popular que rodea a la Semana Santa y la tarea íntima y valiosa de los cofrades durante el año para preparar los «pasos» de las imágenes sagradas. La idea del alcalde parece que ha sido ya aceptada, en principio, por una firma cinematográfica española, que estudiará la iniciativa para llevarla a la práctica. Esto requiere algún tiempo, y el proyectado documental, que reflejará exactamente lo que es la Semana Santa de Sevilla en sus aspectos religioso, artístico y popular, sería exhibido en varias localidades, no sólo de España, sino de Portugal.

Atención!!!

Para arreglar vuestras máquinas de coser y escribir, ninguna casa mejor que aquí. Para reparar tu pluma, en casa de ALBA como ninguna

PLAZA FRANCO, 12

Compañía Española

Seguros diversos, con cartera en esta provincia, desea representante profesional con solvencia, concediendo inmejorables comisiones y desplazamientos. Apartado 12.048. Madrid.

¡ ATENCION !

Pongo en conocimiento del público que he establecido un servicio de encargos no intervenidos entre los pueblos de Cuéllar, Narros, Navas de Oro, Bernardos, Santa María de Nieva y Segovia.

Dicho servicio funcionará los martes, jueves y sábados, en combinación con todos los coches de viajeros de la provincia.

También recibo encargos para Madrid y Avila, de acuerdo con los ordinarios de dichas poblaciones, y desde Cuéllar para Valladolid, los lunes, miércoles y viernes.

Servicio a domicilio

AVISOS: En Cuéllar, Calle Nueva, 4. En Segovia, San Francisco, 15 (Zapatería)

Valeriano García Izquierdo

MOLINEROS

Si queréis asegurar vuestros palones y cojinetes del bugue de la piedra, de las tierras y arena, que tantos trastornos y disgustos ocasionan,

Frutos Velasco

expone el nuevo aparato para evitar estos desgastes completamente garantizado

Iglesia, 9, San Lorenzo

SEGOVIA

SUMINISTROS A INDUSTRIAS

Piedras Esmeril

Limas Triángulos

Sierras Circulares

CARLOS TABLADA

ALMACENES Y OFICINAS CERVANTES, 38 SEGOVIA

hará este año el escritor Romero Murube, será retransmitido por «radio» a toda España, por acuerdo de la Comisión de Cofradías que preside el canónigo de la Catedral, don Jerónimo Gil Alvarez. A la reunión celebrada por esta Comisión, asistió también el delegado de festejos del Ayuntamiento, que informó de todas las iniciativas del Municipio para lograr el mayor esplendor de la Semana Santa. Romero Murube hará el pregón lírico el día 19 de Marzo, festividad de San José, en el teatro de San Fernan.

En la Cámara de los Lores se sugiere la división de Alemania en varios Estados

(Viene de la página 4)

Lores sobre las fronteras alemanas en la postguerra y el problema de las minorías, el conde de Mansfield sugirió que Alemania sea dividida en cinco u ocho Estados.

Lord Strabolgi dijo que, en opinión del partido laborista, la cuestión suscitada por Mansfield era oportuna. Por lo demás, la transferencia de poblaciones se ha revelado como solución desacertada, en el caso de intercambio de minorías entre Turquía y Grecia.—Efe.

«El tratado anglo-turco continúa siendo la base de la política exterior de Turquía»

Angora, 8 (noche).—Se declara de fuente digna de crédito, que el ministro de Asuntos Exteriores de Turquía, Menemenjodglu, ha ratificado en la reunión celebrada por 450 parlamentarios turcos en esta capital, que el tratado anglo-turco continúa siendo la base de la política exterior de Turquía, la cual no intenta sustraerse a sus obligaciones.—Efe.

«Turquía no abandonará la alianza inglesa»

Londres, 8 (noche).—«Turquía no se propone en forma alguna abandonar la alianza y parece dispuesta incluso a revisar la lista de sus demandas y a aceptar cantidades más reducidas de material», telegrafía el correspondiente en Angora del diario británico «News Chronicle».—Efe.

ACADEMIA DE ARTILLERIA

Necesitando este Centro adquirir cinco mil arrobas de leña de encina, los señores que lo deseen harán sus ofertas hasta el día 25 del corriente y a las horas de oficina, donde tendrán a su disposición el pliego de condiciones.

Segovia, 7 de Marzo de 1944.

El teniente coronel jefe del Detall

Diputación provincial de Segovia

Sección de Vías y Obras

CONCURSOS DE DESTAJO

Hasta las trece horas del día 20 de los corrientes se admitirán proposiciones en la Secretaría de esta excelentísima Diputación para optar a los concursos de destajo sucesivos, menores de 100.000 pesetas, de las siguientes obras:

Número de orden	DENOMINACION DE LAS OBRAS	Fianza provisional Pesetas
1	Obras de construcción del camino local titulado «de la Estación férrea de Carbonero de Ahusín a la carretera de Segovia a Cuéllar»	2.000,00
2	Obras de acondicionamiento y reparación del firme de los kilómetros 14 al 16,800 de la carretera «de Ribota al límite de la provincia de Soria»	2.000,00

La apertura de pliegos tendrá lugar ante notario el día 21 de los corrientes, a las once de su mañana.

Las proposiciones, redactadas en papel de la clase sexta (4,50 pesetas) o en papel común con póliza de igual precio y timbre provincial de una peseta, se presentarán en pliego «cerrado», acompañándose en sobre aparte el resguardo de haber constituido en la Depositaria de Fondos provinciales el depósito de la fianza provisional.

Será desechada toda proposición que no se ajuste exactamente a la obra concursada.

Los licitadores deberán acompañar a sus proposiciones la documentación que acredite haber ejecutado obras de la misma índole y poseer la maquinaria necesaria y medios de transporte.

El concurso versará principalmente sobre la baja que se ofrezca, pero podrá declararse desierto o adjudicarse a la proposición que se estime ofrezca mayor garantía técnica o profesional, aunque no resulte la más económica.

El proyecto, pliegos de condiciones y modelo de proposición se encuentran de manifiesto en esta excelentísima Diputación, todos los días hábiles, de diez a una. Todos los gastos de este concurso serán de cuenta del adjudicatario.

Segovia, 7 de Marzo de 1944.—El presidente, José Riera.—P. A. de la Comisión gestora: El secretario, Luis Sánchez de Toledo.

do, y el día 26 se hará la retransmisión para España y Portugal, La Comisión de Cofradías se propone publicar un volumen en el que recogerá la historia de las Cofradías religiosas de Sevilla y los motivos de la Semana Santa, y el Ayuntamiento y la Diputación gestionan con el Patronato de Archivos y Bibliotecas la reedición del célebre libro de Abad Gordillo, titulado «Las estaciones».

Reformas y estrenos de distintas Hermandades de Sevilla

Sevilla, 8.—En la última reunión de la Comisión de Cofradías, se ha dado a la Prensa una lista completa de todas las reformas y estrenos que presentarán este año las distintas Hermandades en su estación a la Santa Iglesia Catedral. Son veintiséis las Cofradías que exhibirán importantes reformas, sobresaliendo la nueva Cofradía del Santísimo Cristo de la Vera Cruz y Nuestra Señora de los Dolores, que hará estación el lunes santo. Después, descuella el manto bordado en oro de la Virgen del Refugio, del barrio de San Bernardo, manto exactamente igual al que quemaron los rojos en 1936. También la Esperanza de la Trinidad estrena un palio de tísu de plata. Son valiosísimos los estrenos de la Hermandad de Jesús del Gran Poder en faroles dorados y de plata, incensarios, portacrios tallados, trajes de época para los servidores de la Hermandad, reforma en los escudos, juego de potencias de plata cincelada y dorada para el Señor, toca para la Virgen y bordados del palio y respiraderos. La Hermandad de Montserrat estrena, asimismo, un paso para el Cristo. En total, este es el año que más estrenos y reformas presentan las Cofradías sevillanas.

Adriano del Valle, huésped de honor en Sevilla

Sevilla, 8.—El Ayuntamiento, por unanimidad, ha acordado nombrar huésped de honor durante la próxima Semana Santa al ilustre poeta, director de «Primer Plano», don Adriano del Valle, por su artículo «Stella matutina», alusivo a la Virgen de la Esperanza, y que ha sido galardonado con el premio «Mariano de Cavia», de 1943.

Máquinas de escribir nuevas

Reparaciones, reconstrucciones, abonos de conservación a domicilio. Cintas en todas las medidas y colores. Tampones Yots. Accesorios en general.

Hispano Olivetti S. A.

ALBERTO GONZALEZ. San Francisco, 23. Telf. 299. Se compran máquinas.

Más de mil muertos retirados de entre los escombros de Roma

(Viene de la página 4)

trabajos de salvamento de las víctimas de este ataque fueron avanzadas por la metralla de los aviones anglo-americanos, que volaban a escasa altura. Es imposible por ahora fijar el número de víctimas de este ataque. Antes de las dos oleadas de referencia hubo otro ataque aéreo, llevado a cabo con fuego de ametralladora.—Efe.

Llamamiento de un obispo católico de Irlanda

Dublín, 8 (noche).—Un llamamiento a todas las naciones beligerantes y neutrales para proteger al Vaticano y a la ciudad de Roma ha sido hecho por el obispo católico de Galway, doctor Browne. «Esperemos—dijo—que el mundo no haya llegado tan lejos que trate de justificar por necesidades militares lo que nada puede justificar: la violación de la independencia y de los derechos de nuestro Santo Padre el Papa. Parece haber un criterio muy diferente, comparado con los derechos de otras religiones, para juzgar los derechos de la cabeza de la Iglesia cristiana. Si se aceptó que no pueden ser realizados contra Atenas o El Cairo, no hay que olvidar trescientos millones de católicos consideran al Vaticano como inviolable y a Roma como sagrada».—Efe.

Hágase modista por correspondencia

... y obtendrá magníficos ingresos sin salir de su hogar. Miles de alumnas lo han hecho ya. No vacile más.

PIDA AHORA MISMO NUESTRO FOLLETO "P"

ACADEMIA CCC

APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar sin salir de su casa, con total libertad de horario, en el domicilio, en el trabajo, en el viaje, en el extranjero.

• costura • abalorio • decoración • carpintería • ebanistería • metalurgia • electricidad • arte textil • artes gráficas

PIDA AHORA MISMO NUESTRO FOLLETO "P"

ACADEMIA CCC

APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

Doctor E. Rebollar

Médico forense y de la Beneficencia por oposición

Corazón, pulmones y medicina interna

Rayos X, Diatemia-Electroterapia-Luz ultravioleta

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 6

Colón, 9. Teléfono 178

Censura Sanitaria S. G. 47.

Carlos de la Fuente

Médico puericultor

ESPECIALISTA EN NIÑOS

Consulta diaria de 3 a 5

Plaza de Franco, 10. Tlf 371.

C. S. S. G. 57.

M. PARA

Especialista de garganta, nariz y oídos

Consulta diaria, excepto sábados, de ONCE A DOS

NAVALILLA (Segovia)

Censura Sanitaria S. G. 61.

Siempre una buena máquina

HOY LA MEJOR DE TODAS

Adquiera una WERTHEIM miles de referencias (no del día), 60 años de uso, la mejor garantía

S. Francisco, 23. ALBERTO GONZALEZ. (Edificio Dr. Gila) Entrada libre

CASA

Maletas, maletines, cabases, bolsos

Gran surtido en bolsos para compra en piel, hule y palma hule

Juan Bravo, 66 y 68. Teléfono 76.

Contra la gripe

coñac "DOMECO"

La neutralidad de España elogiada en la C. de los Comunes

"Gracias a la neutralidad de los españoles fuimos capaces de sostenernos"

"La forma de Gobierno de España es asunto del pueblo español"

Londres, 8.—En una de las últimas sesiones de la Cámara de los Comunes, sir Archibald Southby dijo: "Siempre he detestado la tendencia de aquellos que por odio a las dictaduras tachan de fascista al pueblo con el que no se entienden. Yo amo al pueblo español, sin tener en cuenta para nada sus puntos de vista políticos. Los españoles son una raza brava, valiente y de gran cortesía y hospitalidad. La palabra de un español obliga. La forma de gobierno de España es asunto del pueblo español, que tiene que decidirlo por sí mismo, sin nadie más. En estos momentos en que se llevan a cabo delicadas negociaciones, es obvio adoptar una posición con respecto a las relaciones de España con este país y con los Estados Unidos y es peligroso hablar mucho de criterios personales acerca del general Franco.

Permítaseme recordar que España resistió una gran presión del Eje en una época en que nosotros nos encontrábamos arrinconados y en la que, si España se hubiese unido al Eje, las cosas podrían haber sido tan diferentes como es el mantenernos ahora en vez de estar derrotados. Gracias a la neutralidad española fuimos capaces de sostenernos en una época muy precaria en el Mediterráneo. Nunca ha sido tan necesaria una política exterior radicalmente basada en las necesidades británicas. Sería torpe y peligroso para nuestra acción internacional obrar de algún modo al dictado de cualquiera de nuestros aliados. Hablando el 23 de Marzo de 1933 en esta Cámara, en un debate sobre política extranjera, y criticando la actitud del Gobierno en este aspecto, el primer ministro de entonces declaró: "Siempre que hemos logrado algo ha sido a expensas de Inglaterra o con desventaja para ella". Sería deplorable que en este momento vital para los asuntos del Imperio británico el criticismo pudiese ser considerado como política extranjera por los honorables miembros de nuestro Gobierno".—Efe.

Unos 600.000 hombres de diversos servicios intervinieron ayer en la batalla aérea sobre Berlín

El mando yanqui dice que fueron arrojadas 450.000 bombas | Berlín afirma que el ataque norteamericano fué dispersado

Dan por abatidos 83 tetramotores aliados y 83 cazas alemanes

Comunicado norteamericano
Londres, 8.—El Cuartel general de la Aviación norteamericana en Europa declara:

«La fábrica de cojinetes de Erkner—arrabal de Berlín—fué alcanzada con buenos resultados hoy miércoles en un ataque concentrado, realizado por las divisiones de «fortalezas volantes» B-17 y Liberator B-24, del octavo Ejército del Aire. Otros objetivos industriales y militares de la región de Berlín fueron igualmente bombardeados. Los cazas enemigos intentaron sin éxito romper las formaciones de bombarderos pesados. Nuestra muy fuerte escolta de cazas los derrotó nuevamente y derribó 83, perdiendo por su parte en total 16.»

Finalmente se hace constar: «Fueron arrojadas más de 10.000 bombas explosivas y más de 350.000 bombas incendiarias por los bombarderos, que destruyeron, además, un cierto número de cazas enemigos, cuyo total no se conoce todavía.»

Treinta y ocho bombarderos no han regresado de este fuerte ataque».—Efe.

En la batalla intervinieron unos 600.000 hombres

Londres, 8.—Por la cifra de bombas arrojadas en el ataque de la aviación norteamericana hoy se calcula que unos 1.000 bombarderos volaron sobre Berlín. Unos 12.000 hombres constituían las tripulaciones de los bombarderos y cazas de protección; 50.000 individuos intervinieron en la preparación del vuelo y de los aparatos que efectuaron el ataque. Los alemanes utilizaron unos 1.000 cazas y aproximadamente 500.000 hombres de los diferentes servicios de la D. C. A. Puede calcularse, pues, que unos 600.000 hombres intervinieron en distintas formas en la gran batalla aérea de hoy.—Efe.

83 tetramotores norteamericanos destruidos

Berlín, 8.—Ha sido comprobada hasta ahora la destrucción de 83 bombarderos tetramotores norteamericanos. Las formaciones que intentaron hoy el ataque contra Berlín cambiaron varias veces de ruta, con objeto de dar la impresión hasta el último momento de que su objetivo no era la capital del Reich. Así rebasaron Berlín ampliamente hacia el Sudoeste, para inducir a error a las fuerzas defensivas alemanas. Esta táctica fracasó, sin embargo, y los aviones norteamericanos fueron objeto de continuos ataques de los cazas y aviones destructores alemanes.

La agencia D. N. B. dice que los bombarderos norteamericanos no pudieron arrojar su carga con precisión. Una formación cubrió de bombas una pequeña localidad rural situada al Norte de Berlín. En esa localidad no existía ningún objetivo militar ni industrial, y aproximadamente la mitad de sus casas quedaron destruidas. Hasta ahora han sido recogidos más de 100 muertos y 200 heridos. Todos los edificios públicos del referido lugar resultaron arrasados. Un hospital de convalecientes y las instalaciones de un campamento de prisioneros de guerra sufrieron daños graves.—Efe.

El ataque fué dispersado

Berlín, 8.—Durante el ataque efectuado hoy por la aviación norteamericana contra la capital del Reich, la D. C. A. alemana intervino inmediatamente con sus diversas armas para atacar a los bombarderos adversarios,

los cuales han sufrido costosas pérdidas. Las formaciones aéreas trataron en vano de concentrar su ataque, y obligadas a dispersarse tuvieron que arrojar sus bombas en las afueras y muchas de ellas en pleno campo. En algunos barrios de la ciudad las bombas explosivas e incendiarias causaron daños. La población ha tenido pocas pérdidas.—Efe.

SIN NOVEDAD EN ITALIA

Cuartel general avanzado de las fuerzas aliadas en el Mediterráneo, 9 (2 t.)—El comunicado oficial del día de hoy dice:

Tierra: Han sido rechazados dos pequeños ataques contra nuestra cabeza de puente. Se señala actividad de patrullas en todos los frentes.

Aire: Nuestros bombarderos pesados han atacado el apartadero ferroviario de Orte y el puerto de San Stéfano. Los cazas y cazas bombarderos atacaron objetivos en la región de la cabeza de puente y en Montalto di Castro. Nuestros cazas han realizado vuelos de patrullas sobre los mares Adriático y Tirreno. Han sido destruidos seis aviones enemigos. Nueve aparatos aliados no han regresado de sus bases. Las fuerzas aliadas mediterráneas efectuaron ayer unas 900 incursiones.—Efe.

Los ataques fueron rechazados después de combates que se prolongaron varias horas.

Partiendo de una brecha abierta ayer al Oeste de Schirokoie, formaciones motorizadas del adversario avanzan sobre el sistema defensivo alemán. En estos momentos se libran duros y violentos combates. Al Oeste de Krivoi-Rog, otro grupo de combate bolchevique avanza contra las líneas alemanas. A pesar de los repetidos ataques del adversario, los alemanes han mantenido su línea en toda la extensión del frente, gracias a la eficacia del fuego de su artillería y de las armas automáticas alemanas.

Los soviets, alimentan continuamente la ofensiva con nuevas fuerzas

Como en días anteriores, ayer se libraron violentas batallas al Oeste de Svenigorodka, al Sur de Chepetovka y al Norte de Proskurof. En estos sectores, los bolcheviques alimentan continuamente su gran ofensiva con nuevas divisiones de infantería, formaciones motorizadas y, principalmente, con formaciones acorazadas. La jornada del martes presentaba el carácter de una gran batalla de movimiento, en el curso de la cual los elementos acorazados de ambos bandos beligerantes libraron encarnizados combates.

Enérgicas reacciones alemanas

Al Sudoeste de Chepetovka, un destacamento de tanques Tigre realizó un ataque por sorpresa contra el flanco de una columna acorazada soviética y destruyó un total de 45 tanques soviéticos de tipo T-34, sin sufrir pérdidas por su parte. Otro grupo alemán de combate que tenía como misión atacar a un grupo de comunicación enemigo destruyó 13 tanques. Dos destacamentos de artillería motorizados soviéticos fueron asimismo destruidos.

En las cercanías de este mismo sector los bolcheviques habían conseguido provisionalmente cortar las comunicaciones de otro grupo alemán, expuesto al fuego de las armas pesadas soviéticas del Oeste de Svenigorodka. Al darse cuenta del peligro, el comandante jefe de este grupo ordenó el ataque. Con tal ímpetu y rapidez operaron los soldados alemanes, que después de algunos combates de extraordinaria violencia fueron restablecidas las comunicaciones. Fueron destruidos siete tanques y dos baterías soviéticas y se hicieron al adversario varios centenares de prisioneros.—Efe.

Discusión sobre las fronteras de la postguerra

Londres, 8.—En la Cámara de los

MAS DE MIL MUERTOS retirados de entre los escombros de Roma

300 mutilados quedaron sepultados por las ruinas del edificio de la Asociación

Llamamiento de un obispo irlandés para proteger Roma y el Vaticano

Milán, 8 (noche).—El portavoz del ministerio de Cultura Pública declaró que a consecuencia del último ataque aéreo sufrido por Roma más de 1.000 muertos van retirados de entre los escombros. Los trabajos de salvamento continúan. Entre otros edificios se derrumbó la sede de la Asociación de Mutilados de guerra italianos, en el barrio de Trastevere. Treientos mutilados quedaron bajo los escombros y ninguno de ellos pudo ser salvado.—Efe.

La iglesia de San Girolamo ha resultado destruida
Berlín, 8 (noche).—Los aviones anglo-norteamericanos—anuncia la Agencia D. N. B.—han realizado un nuevo y grave ataque contra la ciudad de Roma en la jornada de hoy. En dos oleadas sucesivas arrojaron bombas incendiarias y explosivas, que alcanzaron numerosos edificios de San Girolamo, quedando también totalmente destruido un gran edificio de una institución que recogía niños abandonados. No ha podido determinarse hasta ahora el número de niños que han perecido bajo los escombros. Tres ambulancias y automóviles que participaban en el rescate de heridos resultaron destruidos.—Efe.

(Continúa en la página 3)

Construcción en Tarrasa de una ciudad sanitaria, con sanatorios tipos, capaces para mil camas

En breve se inaugurarán sanatorios antituberculosos en distintas provincias

Ensayos de una semilla de Guinea para obtener aceite de gran eficacia para la curación de la lepra

Barcelona, 8.—A su regreso de Tarrasa, el director general de Sanidad, doctor Palanca, visitó el laboratorio de ensayo del Colegio de San Ignacio, de los Padres Jesuitas, donde actualmente se efectúan ensayos con una semilla de nuestras posesiones de Guinea, llamada «colalcolban», de la que se prevé la obtención de un aceite de gran eficacia para la curación de la lepra. Luego el doctor Palanca visitó el lazareto de Hort, cuyas instalaciones recorrió. El doctor Palanca ha concedido una entrevista a un redactor de la Agencia G. F. A., a quien manifestó que ha estado en Tarrasa para visitar unos terrenos adquiridos por el Ayuntamiento de aquella población para erigir una Ciudad Sanatorial. «Estos terrenos», dijo—los cede Tarrasa al Estado. Seguidamente se edificarán en ellos sanatorios-tipo, con capacidad para mil camas.» Agregó que en breve se irán inaugurando dos dispensarios antituberculosos en Barcelona, uno en San Andrés y otro en Sans. En Girona y Lérida serán construidos dos sanatorios antituberculosos, cuyos terrenos han sido ya adquiridos por el Patronato Central. Estas construcciones invertirán cuatro años. «Este año—siguió diciendo el doctor Palanca—probablemente quedarán terminados los sanatorios de Málaga, Palma de Mallorca y Burgos. En breve inauguraremos los de Las Palmas, para trescientas camas, y Santa Cruz de Tenerife, de igual capacidad. Su Excelencia el Jefe del Estado, que tiene puesto todo su empeño en la solución del problema tuberculoso, inspira con su iniciativa personal al Patronato Nacional Antituberculoso, que lleva adelante sus vastos proyectos. Una prueba del interés del Estado es la de haber concedido preferencia a los suministros de hierro y cemento para las construcciones que realiza el Patronato. Existe el proyecto de edificar una leprosería en Cataluña. No se ha fijado todavía el lugar donde pudiera instalarse.»

(Continúa en la página 2)

Muere en escena un famoso tenor sueco

San Francisco de California, 9 (tarde).—Ha muerto en escena el tenor sueco Haroldo Lindy, en el teatro de la Opera, que se hallaba abarrotado de público. El tenor sufrió un colapso y poco después falleció entre bastidores, mientras el público aplaudía por la interpretación que había hecho de su papel. Haroldo Lindy nació el año 1889 en Suecia.—Efe.

EN BERLIN SE JUZGA CON CALMA LA SITUACION EN EL FRENTE RUSO

La actual ofensiva es más violenta que la anterior LA BATALLA ADQUIERE EXTRAORDINARIA VIOLENCIA

Berlín, 8.—«Al Sudoeste, al Oeste y al Noroeste de Krivoi-Rog—anuncia la Oficina Internacional de Información—, los soviets reiteraron ayer sus ataques contra las posiciones alemanas, después de una intensa preparación artillera. La mayor parte de

los ataques fueron rechazados después de combates que se prolongaron varias horas.

Partiendo de una brecha abierta ayer al Oeste de Schirokoie, formaciones motorizadas del adversario avanzan sobre el sistema defensivo alemán. En estos momentos se libran duros y violentos combates.

Al Oeste de Krivoi-Rog, otro grupo de combate bolchevique avanza contra las líneas alemanas. A pesar de los repetidos ataques del adversario, los alemanes han mantenido su línea en toda la extensión del frente, gracias a la eficacia del fuego de su artillería y de las armas automáticas alemanas.

Los soviets, alimentan continuamente la ofensiva con nuevas fuerzas

Como en días anteriores, ayer se libraron violentas batallas al Oeste de Svenigorodka, al Sur de Chepetovka y al Norte de Proskurof. En estos sectores, los bolcheviques alimentan continuamente su gran ofensiva con nuevas divisiones de infantería, formaciones motorizadas y, principalmente, con formaciones acorazadas. La jornada del martes presentaba el carácter de una gran batalla de movimiento, en el curso de la cual los elementos acorazados de ambos bandos beligerantes libraron encarnizados combates.

Enérgicas reacciones alemanas

Al Sudoeste de Chepetovka, un destacamento de tanques Tigre realizó un ataque por sorpresa contra el flanco de una columna acorazada soviética y destruyó un total de 45 tanques soviéticos de tipo T-34, sin sufrir pérdidas por su parte. Otro grupo alemán de combate que tenía como misión atacar a un grupo de comunicación enemigo destruyó 13 tanques. Dos destacamentos de artillería motorizados soviéticos fueron asimismo destruidos.

En las cercanías de este mismo sector los bolcheviques habían conseguido provisionalmente cortar las comunicaciones de otro grupo alemán, expuesto al fuego de las armas pesadas soviéticas del Oeste de Svenigorodka. Al darse cuenta del peligro, el comandante jefe de este grupo ordenó el ataque. Con tal ímpetu y rapidez operaron los soldados alemanes, que después de algunos combates de extraordinaria violencia fueron restablecidas las comunicaciones. Fueron destruidos siete tanques y dos baterías soviéticas y se hicieron al adversario varios centenares de prisioneros.—Efe.

Los medios militares alemanes juzgan la situación con calma

Berlín, 8.—La situación militar en el frente del Este es juzgada en los medios militares de la capital del Reich con calma y firmeza notables. Se destaca que, desde el comienzo de la ofensiva soviética, el mando alemán ha dominado ya situaciones muy difíciles. Sin desconocer que la última oleada de la ofensiva soviética de invierno es aún más violenta que la anterior, se tiene el convencimiento en Berlín de que el espacio de que dispone el mando alemán es suficiente para desarrollar una táctica defensiva adecuada que lance al enemigo a una batalla de desgaste desde Narva hasta Krivoi-Rog.—Efe.

Los chinos ocupan Nigkuga en la alta Birmania

Nueva Delhi, 9 (2 t.)—El comunicado aliado en la India anuncia que la 22 división china que lucha en la alta Birmania, ha ocupado Nigkuga.—Efe.

EN LA CAMARA DE LOS LORES SE SUGIERE LA DIVISION DE ALEMANIA EN VARIOS ESTADOS

Moscú exige que el Gobierno polaco sea modificado e insiste en que la línea Curzon sea aceptada como definitiva

Londres, 8 (noche).—El resumen de la respuesta de Stalin a las últimas proposiciones polacas ha sido transmitido al Gobierno de Polonia por el británico por las vías diplomáticas normales. El Gobierno polaco se ha reunido para hacer un estudio preliminar.

Se cree que los soviets insisten en la aceptación de la línea Curzon como frontera definitiva entre Polonia y la U. R. S. S. y rechazan toda posibilidad de negociar con el Gobierno polaco tal y como está actualmente constituido. Las proposiciones del Gobierno polaco comunicadas a Stalin por mediación de Churchill sugerían como línea provisional de demarcación administrativa una más al Este de la línea Curzon, dejando las ciudades de Wilna y Lemberg dentro de la parte polaca.—Efe.

Discusión sobre las fronteras de la postguerra

Londres, 8.—En la Cámara de los

Lores se ha discutido la cuestión de las fronteras de la postguerra. El conde Mansfield, conservador, preguntó si el Gobierno habría de recordar la vital necesidad de evitar que hubiera minorías en Estados totalmente extraños a ellas y si se tomaría en consideración la propuesta de que las minorías, como amenaza para la paz de Europa, sean llevadas de grado o por fuerza a países de su origen racial.

El vizconde Cranborne dijo, en nombre del Gobierno, que era de lamentar que hubiera suscitado lord Mansfield tan delicado asunto, y que esperaba no sacasen de ello provecho ni amigos ni enemigos; añadió que no podía hacer ninguna declaración gubernamental en este asunto. «Las minorías alemanas, prosiguió, no son las únicas que hayan amenazado en el pasado la paz de Europa. Las lecciones de los tratados que siguieron al de Versalles han sido cuidadosamente estudiadas por el Gobierno y deben ser tenidas en cuenta por los responsables de la solución final, no incurriéndose en las mismas faltas que entonces. Pudiera ocurrir que en varios casos las naciones unidas no hallasen más solución que el del traslado de poblaciones, pero no hay que pensar que esa solución sea en sí la panacea. Incluso en la pequeña esfera en que se realice, hay que contar con graves dificultades. Hay que tener en cuenta que los traslados que aconseja lord Mansfield serían en todos los casos combatidos por los pueblos a que afectan; habría que recurrir a medidas de apremio para lograrlo, y en muchos casos no se evitaría ni permitiendo la opción.»

«Alemania debe ser dividida en cinco u ocho Estados»

Londres, 8.—En el curso del debate habido hoy en la Cámara de los

Lores, el conde Mansfield, conservador, preguntó si el Gobierno habría de recordar la vital necesidad de evitar que hubiera minorías en Estados totalmente extraños a ellas y si se tomaría en consideración la propuesta de que las minorías, como amenaza para la paz de Europa, sean llevadas de grado o por fuerza a países de su origen racial.

El vizconde Cranborne dijo, en nombre del Gobierno, que era de lamentar que hubiera suscitado lord Mansfield tan delicado asunto, y que esperaba no sacasen de ello provecho ni amigos ni enemigos; añadió que no podía hacer ninguna declaración gubernamental en este asunto. «Las minorías alemanas, prosiguió, no son las únicas que hayan amenazado en el pasado la paz de Europa. Las lecciones de los tratados que siguieron al de Versalles han sido cuidadosamente estudiadas por el Gobierno y deben ser tenidas en cuenta por los responsables de la solución final, no incurriéndose en las mismas faltas que entonces. Pudiera ocurrir que en varios casos las naciones unidas no hallasen más solución que el del traslado de poblaciones, pero no hay que pensar que esa solución sea en sí la panacea. Incluso en la pequeña esfera en que se realice, hay que contar con graves dificultades. Hay que tener en cuenta que los traslados que aconseja lord Mansfield serían en todos los casos combatidos por los pueblos a que afectan; habría que recurrir a medidas de apremio para lograrlo, y en muchos casos no se evitaría ni permitiendo la opción.»

«Alemania debe ser dividida en cinco u ocho Estados»

Londres, 8.—En el curso del debate habido hoy en la Cámara de los

Libros. Trabajos comerciales e impresos de larga tirada encárguelos en EL ADELANTADO